

Fecha: 02-07-2024 Medio: Diario El Cóndor DIARIO EL CONDOR Supl.: Noticia general

Título: Fuerzas vivas de la comuna marcharon por el respeto a las personas mayores

Pág.: 5 Cm2: 239,9 VPE: \$ 29.993

Tiraje: 500 1.500 Lectoría:

Favorabilidad: No Definida

Fuerzas vivas de la comuna marcharon por el respeto a las personas mayores

Por Manuel R. Pacheco Vargas

n la fría mañana del viernes último, un organizado grupo de personas, integrantes de agrupaciones diferentes sociales y convocadas por la oficina de PERSONAS MAYORES del Municipio de Santa Cruz, se congregaron en Plaza de Armas, para realizar la marcha que dio término al mes dedicado al "BUEN TRATO AL ADULTO MAYOR", en donde se aportó sensibilidad, educación, se tomó conciencia, se actualizaron conceptos y se promovió el respeto por las personas mayores, las que necesitan, se merecen, requieren de mayor participación y bienestar en las actividades de la vida cotidiana, dejando de lado criterios como el edadismo y prácticas que en nada conducen a la dignidad, autonomía y cariño hacia los mayores, en una sociedad que los necesita por el constante aumento de la longevidad, que es la actual tendencia y que de esta manera se les permite su propia abreacción.

El marchar entusias-



ta con el encabezamiento de una entretenida y motivada joven batucada que contagiosos ritmos se desplazó por el entorno central de la ciudad, para concluir en el odeón de la plaza, donde en diferentes alocuciones, como la Coordinadora Regional de SENAMA, Karin Ortiz, la jefa de la Oficina Municipal pertinente, María Digna Aguilera, se dio énfasis a los objetivos de la actividad y su misión, agradeciendo la presencia de algunas concejalas y un concejal representando al Concejo Municipal. Se lamentó la ausencia de otras autoridades locales y regionales.

Concluyendo el significativo acto, con el recono-



gentes sociales del ámbito de personas mayores con un obsequio consistente en un árbol nativo donado por



Corporación Nacional Forestal -CONAF- representada por el corpóreo más conocido como Forestín.

Las aproximadas dos-

cientas personas que participaron de la actividad, se retiraron felices con la satisfacción del objetivo cumplido.

